



Comentario / Guillermo Vázquez Handall (Analista Político)

“Pablo Gómez es un viejo luchador de izquierda, es el actual titular de la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda. Ha sido diputado, ha sido senador, es un legislador de una gran experiencia. Creo que mañana va a estar Pablo Gómez en la mañana”.

Guillermo Vázquez Handall: “Qué lamentable que ahora Pablo Gómez parezca un Ministerio Público del tribunal del pueblo justo y sabio. No va a ir a platicar de los avances de la UIF o del combate contra el cuello blanco, va a ir a acusar a Santiago Creel de malos manejos financieros personales. Si somos malpensados, ¿será que esto es una prioridad nacional, cómo maneja Santiago Creel su dinero o más bien se trata de que como ha estado siendo muy crítico del gobierno del Presidente, le quieren poner un ‘estate quieto’? No olvidemos que en este momento, como Santiago es el Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados tiene mucho reflector, habla bastante y además está en esta otra condición de ser aspirante a la candidatura de su partido, el PAN, a la Presidencia de la República. Lo que vamos a ver mañana es literalmente un ‘estate quieto’”.

https://drive.google.com/file/d/1Sr-9KfSijA7tloXfr-fOJL_PPbvfljmg/view



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

08/11/2022

LEGISLATIVO